

Un bel hommage rendu à Camille Muffat

La centaine de nageurs, réunis à l'occasion d'une compétition départementale qui s'est déroulée à la piscine de Clairval, a tenu à rendre hommage à la championne Camille Muffat, décédée dans un accident d'hélicoptère, en Argentine.

Une minute de recueillement autour du petit bassin a été observée à l'initiative de la Fédération française de natation et le président du comité départemental, Alain Beaulon, a pris le micro et a évoqué, avec émotion, le court et brillant parcours de la nageuse aux trois médailles olympiques. Lui-même l'avait croisé lors de compétitions en



PISCINE. Le président du comité départemental, Alain Beaulon, photo de Camille Muffat était tenue par les nageurs en sa mémoire.

2013 à Vichy et en 2014 en open de France.

Une salve d'applaudissements a confondu l'émotion de tout le monde et l'a transformé en énergie positive pour un ultime salut. Alain Beaulon a ter-

miné en demandant aux nageurs « de se transcender, Camille veille sur vous ». La journée s'annonçait ensuite chargée pour les responsables du club cosnois, car c'était la première fois qu'une com-

pétition se déroulait sur toute une journée. Ils ont d'ailleurs tenu à remercier la municipalité d'avoir laissé le bassin aux compétiteurs, venus de tous les clubs du département. ■